Afirma Negrin llevaba \$14,000

Una mujer miembro del New Jersey Cuban Program aseguro que Eulalio Jose Negrin, muerto a tiros el pasado 25 de noviembre, llevaba \$14,000 en el portafolio el dia anterior a su muerte. Dijo que todo el dinero pertenecia a residentes del area que se lo habian confiado para pagar en Cuba pasajes de prisioneros, ex-prisioneros y familiares que se trasladarian a los Estados Unidos.

La mujer, quien pidio no ser identificada, manifesto que el dia anterior al asesinato ella habia estado en compania de Negrin hasta las 2 P.M., contando el dinero, y que la cantidad ascendia a \$14,000, los cuales Negrin pensaba llevar a Cuba en su proximo viaje, senalado para el 9 de diciembre, segun aseguro,

"Me sorprendi cuando la prensa publico el lunes que le habian encontrado \$7,400" y lo denuncie a la policia.

Sin embargo, el Jefe de la Policia de Union City dijo que no habia records de tal denuncia.

Negrin, de 38 anos, miembro del Comite, habia sido criticado abiertamente por muchos cubanos del area. El domingo 25 de noviembre fue atacado a balazos por dos hombres enmascarados que dispararon desde un automovil en movimiento en la calle 10.

La policia dijo que el hijo de Negrin, Richard, de 12 anos, presencio el asesinato desde el interior del vehiculo de su padre.

Sin embargo, la mujer miembro del NJCP enfatizo que Richard no era hijo de Negrin, sino de la esposa de este, de la cual Negrin estaba separado.

El Jefe de Policia, Herman Bolte, dijo recientemente que no creia que ninguno de los miembros del Comite de los 75 pudiera sentirse seguro al caminar de noche por las calles de Union City.

"Los sentimientos de los cubanos respecto a Castro son demasiado profundos". dijo.

Bolte senalo que muchos cubanos de area tienen parientes o amigos que han sido apresados o asesinados en Cuba.

Segun la policia, Negrin era el ultimo miembro del Comite que quedaba en Union City. En mayo, otro miembro del Comite, el Rev. Padre Andres Reyes, fue transferido desde la iglesia catolica romana Holy Family a una parroquia de Newark. Voceros de la iglesia declinaron comentar sobre los motivos del traslado

Bolte admitio por primera vez despues de la muerte de Negrin que la policia habia recomendado el traslado del sacerdote debido a los problemas que se suscitaron para mantener el orden como resultado del fervor anti-Castro entre los residentes locales, incluyendo muchos asistentes a la parroquia.

Reves, quien supuestamente se ha mantenido apartado de las actividades del Comite, no hizo declaraciones, Reves y Negrin habian declarado que recibian amenazas de muerte.

Bolte admitio que la policia sospecha que Omega 7, un grupo secreto que se supone es anticastrista, puede no ser el responsable del asesinato, a pesar de haberse recibido una llamada anonima en las oficinas de la Associated Press el domingo del incidente, en que este grupo se adjudicaba el atentado. Bolte manifesto que esa no es la manera en la que ha operado Omega 7.

En la noche del ultimo viernes, alguien llamo reclamando la responsabilidad por una bomba colocada en la Mision Cubana en Nueva York.

Admitiendo que no hay pistas en el caso, el Sargento Henry Noumann dijo que se ha establecido un numero especial para que llame cualquier persona que pueda ofrecer una pista sobre el caso Negrin. El telefono es el 348-500 y las informaciones seran consideradas confidenciales.

La policia dijo que hasta el momento nadie ha llamado para negar que Omega 7 sea responsable del hecho.

La mujer miembro del NJCP expreso que ella tampoco cree que Negrin haya sido ultimado por Omega 7, pero declino comentar si tenia otra sospecha, "Todo el mundo se encuentra atemorizado por los actos terroristas", dijo. Y anadio: "No conozco a ningun miembro de Omega 7 pero estov convencida de que no fue ese grupo"

Manifesto que el NJCP se habia reunido el miercoles y habia decidido declarar a la prensa que el dinero encontrado en el portafolio que llevaba Negrin en el momento de su muerte "estabe integramente dedicado a pagar pasajes para la reunificacion familiar"

Expreso que la mayoria de esas personas, que pensaban viajar a Estados Unidos, no eran precisamente prisioneros politicos, sino personas que habian cumplido 2 o 3 anos de prision por delitos menores, "como querer escapar de

Interrogado por que Negrin tenia tanto dinero encima, \$7,500, al momento de ser asesinado. Bolte dijo que creia que Negrin habia "acumulado" el dinero de parte del Comite de los 75 "para ayudar a la gente en Cuba". Sin embargo, nego que alguien hubiera denunciado que la cantidad de dinero fuera \$14,000 en lugar de \$7,400.

"Si tal denuncia se hubiera producido vo lo sabria puesto que soy el jefe", dijo.

Por otra parte, los detectives a cargo de la investigacion dijeron que no se han encontrado listas de miembros del NJCP y que probablemente el mencionado programa era "una operacion de un solo hombre".

La policia dijo que la semana pasada habia encontrado tres carros a nombre de Negrin o del Programa Cubano: un Matador verde 1972, registrado a nombre del programa, un Imperial color cafe, 1972, registrado a nombre de Negrin, y un Buick 1979 o 1980 rojo y blanco, tambien registrado a nombre de Negrin, Negrin fue muerto cuando estaba a punto de abordar este ultimo